

REVISTA MÉDICA HONDUREÑA

ÓRGANO DE LA ASOCIACIÓN MÉDICA HONDUREÑA

Director:

Dr. Ricardo D. Alduvín

Redactores:

Dr. Manuel Larios Córdova.

Dr. Antonio Vidal

Dr. Julio Azpuru España.

Administrador:

Dr. Miguel Sánchez

Año III Tegucigalpa, Honduras. C. A., Julio de 1932

Núm. 27

Nuestras Esperanzas

El éxito completo alcanzado en cuantas empresas ha tomado participación activa la Asociación Médica Hondureña es el mejor estímulo para continuar la tarea con los mismos bríos y entusiasmos que caracterizan sus labores.

En cada una de sus actividades, en cada institución donde los intereses médicos requieren el apoyo decidido, allí va la Asociación a realizar los puntos de su programa.

Dentro de la organización misma se ve cómo el espíritu de fraternidad va acentuándose, los trabajos científicos que se presentan a la consideración en las sesiones ordinarias de cada mes tienen mayor importancia, son discutidos con una seriedad y orden verdaderamente halagadores.

Esta Revista no ha decaído un solo momento. El personal que la dirige no economiza energías para darle una forma y lectura gratas con trabajos adecuados a las necesidades de la profesión en el país. Las reproducciones son escogidas de entre un sinnúmero de canjes que recibe puntualmente de diversos países del mundo. Nuestros compatriotas, aun sumidos en la pereza regional que suicida la República, esperamos que irán-sacudiendo ese puñal para contribuir con el bagaje de su instrucción y experiencia al progreso de la medicina nacional. 6.000 pesos llevamos gastados en el tiraje de 27 ediciones, dinero salido de los bolsillos de todos los individuos que formamos la agrupación.